

## Proposal Inovasi Daerah

- a) Nama inovasi daerah\*;
- b) Tahapan inovasi\*;
- c) Inisiator inovasi daerah\*;
- d) Jenis inovasi\*;

**Panduan Pengisian :**

Jenis inovasi daerah yang dilaporkan kepada Tim Penilai adalah:

1. **Inovasi Digital**

Inovasi yang diselenggarakan dengan memanfaatkan *platform* dunia maya atau menggunakan teknologi informasi dan komunikasi (TIK) sebagai alat bagi perluasan jangkauan layanan pemerintahan kepada khalayak;

2. **Inovasi Nondigital**

Inovasi yang diselenggarakan dengan memanfaatkan alat bantu manual atau teknologi tepat guna yang disertai dengan *Standard Operational Procedure* (SOP) dalam penyelenggaraan layanan pemerintahan

- e) Bentuk inovasi\*;

**Panduan Pengisian :**

Bentuk inovasi daerah yang dilaporkan kepada Tim Penilai adalah:

1. **Inovasi Tata Kelola Pemerintahan Daerah** merupakan inovasi dalam pelaksanaan manajemen pemerintahan daerah yang meliputi penataan tata laksana internal dalam pelaksanaan fungsi manajemen dan pengelolaan unsur manajemen, seperti: e-kinerja, e-evaluasi, *e-monitoring*, e-kepegawaian, e-arsip dan lain sebagainya;
2. **Inovasi Pelayanan Publik** merupakan inovasi dalam penyediaan layanan kepada masyarakat atau pihak lainnya yang meliputi proses pemberian layanan barang/jasa publik, serta inovasi jenis dan bentuk barang/jasa publik, yang memberi pelayanan langsung kepada masyarakat atau pihak lainnya seperti inovasi dalam pelayanan perijinan, inovasi dalam pelayanan kesehatan, inovasi dalam pelayanan pendidikan dan lain sebagainya; dan
3. **Inovasi bentuk lainnya sesuai bidang urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan Daerah** adalah segala bentuk inovasi daerah dalam penyelenggaraan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan pemerintah daerah, seperti inovasi pemberdayaan usaha ekonomi, sosial budaya, adat-istiadat dan lain sebagainya.

- f) Inovasi tematik\*;

**Panduan Pengisian :**

Inovasi Tematik adalah penerapan inovasi daerah yang diselenggarakan oleh pemerintah daerah dalam penanggulangan Covid-19, penanganan tata kelola *Smart-City*, pengelolaan untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD), dan pengelolaan serta penataan Provinsi, Kabupaten dan Kota Bersih dan Bebas Sampah.

- g) Urusan inovasi daerah\*;
- h) Waktu uji coba inovasi daerah\*;
- i) Waktu inovasi daerah diterapkan\*;
- j) Rancang bangun inovasi daerah dan pokok perubahan yang akan dilakukan (minimal 300 kata)\*;
- k) Tujuan inovasi daerah\*;
- l) Manfaat yang diperoleh\*;
- m) Hasil inovasi\*;
- n) Anggaran, jika diperlukan; dan
- o) Profil bisnis, jika ada.

\* Informasi wajib diisi

Panduan pengisian untuk **Proposal Inovasi Daerah** yang lainnya masih sesuai dengan penjelasan yang telah di terima sebelumnya (panduan yang telah dijelaskan oleh Ibu Evi Rahmalia dalam acara Bimtek.

**SATUAN INOVASI DAERAH**

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
16*	Regulasi Inovasi Daerah	Regulasi yang menetapkan nama-nama inovasi daerah yang menjadi landasan operasional penerapan Inovasi Daerah	3	SK Kepala Perangkat Daerah	SK Kepala Daerah	Peraturan Kepala Daerah/ Peraturan Daerah
<p><b>Panduan Pengisian :</b>                      Pilih jenis regulasi inovasi daerah yang ditetapkan.</p> <p>Dibuktikan dengan halaman depan Perda atau Perkada atau SK Kepala Daerah atau SK Kepala Perangkat Daerah serta halaman yang memuat nama inovasi yang sah dan valid serta sesuai pada tahun saat penerapan (pdf)</p>						
17*	Ketersediaan SDM terhadap inovasi daerah	Jumlah SDM yang mengelola suatu inovasi daerah.	2	1-10 SDM	11-30 SDM	Lebih dari 30
<p><b>Panduan Pengisian :</b>                      Pilih jumlah SDM yang mengelola inovasi daerah.</p> <p>Dibuktikan dengan SK atau ST yang ditetapkan oleh Kepala Daerah/Kepala Perangkat Daerah pada tahun penerapan (pdf).</p>						
18	Dukungan anggaran	Anggaran inovasi daerah dalam APBD dengan tahapan penerapan (penyediaan sarana prasarana, sumber daya manusia dan layanan, bimtek, urusan jenis layanan). Penerapan inovasi yang dilakukan sudah menjadi bagian dari kegiatan yang mendapatkan alokasi anggaran.	2	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-0 (tahun berjalan)	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-1 atau T-2	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-0, T-1 dan T-2
<p><b>Panduan Pengisian :</b>                      Pilih tahun anggaran yang memuat mata anggaran penerapan inovasi daerah</p> <p>Dibuktikan dengan bab, bagian, dan halaman dokumen anggaran yang memuat program dan kegiatan inovasi daerah sesuai dengan tahun anggaran (pdf).</p>						
19	Bimtek inovasi	Peningkatan kapasitas dan kompetensi pelaksana inovasi daerah	1	Dalam 2 tahun terakhir pernah 1 kali kegiatan transfer pengetahuan (bimtek, <i>sharing</i> , FGD, atau kegiatan transfer pengetahuan yang lain)	Dalam 2 tahun terakhir pernah 2 kali bimtek (bimtek, <i>training</i> dan TOT)	Dalam 2 tahun terakhir pernah lebih dari 2 kali bimtek (bimtek, <i>training</i> dan TOT)
<p><b>Panduan Pengisian :</b>                      Pilih frekuensi kegiatan bimtek atau kegiatan transfer pengetahuan inovasi daerah terkait dalam 2 (dua) tahun terakhir.</p> <p>Dibuktikan dengan SK Kegiatan/Surat Tugas, Daftar Hadir, dan Undangan bimtek atau kegiatan transfer pengetahuan (pdf). Sertakan bukti dukung sejumlah frekuensi pelaksanaan bimtek.</p>						

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
20	Program dan Kegiatan Inovasi Perangkat Daerah dalam RKPDP	Inovasi Perangkat Daerah telah dituangkan dalam program pembangunan daerah	2	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPDP T-1 atau T-2	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPDP T-1 dan T-2	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPDP T-1, T-2 dan T0 (T0 adalah tahun berjalan)
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih tahun RKPDP yang memuat program kegiatan inovasi daerah.  Dibuktikan dengan bab, bagian, dan halaman dokumen RKPDP yang memuat program dan kegiatan inovasi daerah (pdf)						
21	Keterlibatan aktor inovasi	Keikutsertaan unsur <i>stakeholder</i> dalam pelaksanaan inovasi daerah (T-1 dan T-2)	1	Inovasi melibatkan 3 Aktor	Inovasi melibatkan 4 Aktor	Inovasi melibatkan 5 Aktor atau lebih
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jumlah unsur <i>stakeholder</i> yang terlibat dalam pelaksanaan inovasi daerah yang terdiri atas unsur-unsur seperti akademisi, bisnis, komunitas, pemerintah, dan media.  Dibuktikan dengan Surat Keputusan Perangkat Daerah/Undangan rapat dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
22	Pelaksana inovasi daerah	Penetapan tim pelaksana inovasi daerah	1	Ada pelaksana namun tidak ditetapkan dengan SK Kepala Perangkat Daerah	Ada pelaksana dan ditetapkan dengan SK Kepala Perangkat Daerah	Ada pelaksana dan ditetapkan dengan SK Kepala Daerah
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih tingkatan penetapan tim pelaksana inovasi daerah.  Dibuktikan dengan SK Penetapan oleh Kepala Daerah/Kepala Perangkat Daerah dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
23	Jejaring inovasi	Jumlah Perangkat Daerah yang terlibat dalam penerapan inovasi (dalam 2 tahun terakhir)	1	Inovasi melibatkan 1-2 Perangkat Daerah	Inovasi melibatkan 3-4 Perangkat Daerah	Inovasi melibatkan 5 Perangkat Daerah atau lebih
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jumlah perangkat daerah yang terlibat dalam penerapan inovasi daerah.  Dibuktikan dengan SK/ST tim pengelola penerapan inovasi daerah dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
24	Sosialisasi Inovasi Daerah	Penyebarluasan informasi kebijakan inovasi daerah	1	Foto kegiatan yang berlatar belakang spanduk kegiatan inovasi	Konten melalui Media Sosial	Media Berita
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih bukti kegiatan penyebarluasan informasi kebijakan inovasi daerah.  Dibuktikan dengan dokumentasi dan publikasi (foto kegiatan/seminar/ <i>display</i> pameran inovasi atau <i>screenshot</i> konten pada media sosial/website atau pemberitaan media massa cetak/elektronik) (jpeg/jpg/png)						

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
25	Pedoman teknis	Ketentuan dasar penggunaan inovasi daerah berupa buku petunjuk/ <i>manual book</i>	1	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku manual	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku dalam bentuk elektronik	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku yang dapat diakses secara online
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jenis pedoman teknis yang tersedia.  Dibuktikan dengan dokumen manual book/buku petunjuk elektronik (pdf) atau <i>screenshot</i> penggunaan inovasi daerah (jpg/jpeg/png)						
26	Kemudahan informasi layanan	Kemudahan mendapatkan informasi layanan	1	Layanan Telp atau tatap muka langsung/noken	Layanan Email/Media Sosial	Layanan melalui aplikasi online
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jenis media informasi layanan yang tersedia.  Dibuktikan dengan nomor layanan telp/ <i>screenshot</i> email/akun media sosial/nama aplikasi online/bagian dalam dari aplikasi online/dokumen foto buku tamu layanan (pdf/jpeg/jpg/png)						
27*	Kecepatan penciptaan inovasi	Satuan waktu yang digunakan untuk menciptakan inovasi daerah yang kompleks.	2	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 9 bulan atau lebih	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 5-8 bulan	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 1-4 bulan
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih rentang waktu yang digunakan untuk menciptakan inovasi daerah.  Dibuktikan dengan dokumen/ laporan/proposal inovasi daerah yang memuat tahapan- tahapan proses dan durasi penciptaan inovasi daerah (pdf).						
28	Kemudahan proses inovasi yang dihasilkan	Indikator ini ditujukan untuk mengukur kecepatan layanan inovasi yang diperoleh oleh pengguna.	2	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 6 hari atau lebih	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 2-5 hari	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 1 hari
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih waktu yang diperlukan untuk memperoleh proses penggunaan hasil inovasi.  Dibuktikan dengan SOP pelaksanaan inovasi daerah yang memuat durasi waktu layanan (pdf).						
29	Penyelesaian layanan pengaduan	Rasio pengaduan yang tertangani dalam tahun terakhir, meliputi keluhan, kritik konstruktif, saran, dan pengaduan lainnya terkait layanan inovasi.	1	≤ 40% Tidak ada pengaduan	41% s.d. 70%	≥ 71%
<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih rentang rasio penyelesaian pengaduan dalam 2 (dua) tahun terakhir.  Dibuktikan dengan dokumen foto kegiatan penyelesaian pengaduan/ <i>screenshot</i> media layanan pengaduan yang disertai dengan rekapitulasi pengaduan dan persentase rasio penyelesaian pengaduan (jpg, jpeg, png)						
30	Online sistem	Perangkat jaringan prosedur yang dibuat secara daring	2	Ada dukungan melalui informasi website atau sosial media	Ada dukungan melalui web aplikasi	Ada dukungan melalui perangkat web aplikasi dan aplikasi mobile (android atau ios)

	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jaringan prosedur secara daring yang tersedia  Dibuktikan dengan <i>screenshot</i> aplikasi layanan inovasi pada bagian beranda/halaman depan dan bagian proses layanan (jpg/jpeg/png)					
31	Replikasi	Inovasi Daerah telah direplikasi oleh daerah lain	3	Pernah 1 Kali direplikasi di daerah lain	Pernah 2 Kali direplikasi di daerah lain yang berbeda	Pernah 3 Kali direplikasi di daerah lain yang berbeda
	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih frekuensi replikasi inovasi daerah oleh daerah lain.  Dibuktikan dengan dokumen PKS/MoU/Surat Pernyataan dari pemda yang mereplikasi/dokumen replikasi lainnya (pdf)					
32	Penggunaan IT	Penggunaan IT dalam pelaksanaan inovasi yang diterapkan	2	Pelaksanaan kerja secara manual/non elektronik	Pelaksanaan kerja secara elektronik	Pelaksanaan kerja sudah didukung sistem
	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jenis alat dan/atau teknologi yang digunakan dalam pelaksanaan inovasi daerah  Dibuktikan dengan foto kegiatan/gambar <i>screenshot</i> layar (pdf/jpeg/jpg/png)					
33	Kemanfaatan inovasi	Jumlah pengguna atau penerima manfaat inovasi daerah	3	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 1-100 orang	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 101-100 orang	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 201 orang keatas
	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih rentang jumlah pengguna/penerima manfaat inovasi daerah.  Dibuktikan dengan daftar penerima manfaat inovasi (untuk layanan luring) (pdf) atau <i>screenshot</i> jumlah pengguna/penerima manfaat inovasi daerah (untuk layanan daring) (jpg/jpeg/png)					
34	Monitoring dan Evaluasi Inovasi Daerah	Kepuasan pelaksanaan penggunaan inovasi daerah	2	Hasil laporan monev internal PD	Hasil pengukuran kepuasan pengguna dari evaluasi survei	Hasil laporan monev eksternal berdasarkan hasil penelitian/kajian
	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih bentuk evaluasi inovasi daerah yang telah dilakukan.  Dibuktikan dengan <i>screenshot</i> testimoni pengguna (jpeg/jpg/png) atau laporan survei kepuasan masyarakat/laporan hasil penelitian (pdf)					
35	Kualitas inovasi daerah	Kualitas inovasi daerah dapat dibuktikan dengan video	4	Memenuhi 1 atau 2 unsur substansi	Memenuhi 3 atau 4 unsur substansi	Memenuhi 5 unsur substansi
	<b>Panduan Pengisian :</b> Pilih jumlah substansi yang dipenuhi dalam video.  Mengunggah video penerapan inovasi dengan durasi maksimal 5 menit (mp4/MOV) atau link google drive/youtube, dengan ketentuan video memvisualisasikan 5 substansi: 1. Latar belakang inovasi; 2. Penjaringan ide; 3. Pemilihan ide; 4. Manfaat inovasi; dan 5. Dampak inovasi. Video inovasi dilengkapi dengan <i>cover thumbnail</i> dan ada logo kemendagri dengan format jpg/jpeg/png.					
36	Jumlah Inovasi Daerah	Jumlah Inovasi yang dilaporkan	0,38	Disesuaikan dan dinaikkan persentasenya terhadap Indeks Inovasi Daerah (dihitung menurut jumlah inovasi yang dilaporkan dengan Batasan 200 inovasi, skor maksimum setelah dikali bobot adalah 76, apabila pemda melaporkan $\geq$ 200 inovasi maka akan dinilai dengan skor maksimal)		
	<b>Panduan Pengisian :</b> Perhitungan dilakukan secara otomatis oleh sistem, menggunakan perhitungan deret hitung					